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(I lavori proseguono alle ore 14.04 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 498 presentata da Frediani, inerente a
"Livello di contagio nelle scuole della Regione Piemonte"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 498.
La parola alla Consigliera Frediani per l'illustrazione.

FREDIANI Francesca

Grazie, Presidente.
Buon pomeriggio, Assessore, non so se mi vede bene, ma l'importante è che mi sentiate.
Sono arrivata a questa interrogazione…

PRESIDENTE

La vediamo e la sentiamo.
Prego.

FREDIANI Francesca

Sono a posto allora, grazie.
Sono arrivata a questa interrogazione un po' per disperazione, perché da qualche

settimana sto cercando di ottenere dei dati relativamente ai contagi nelle scuole, dati che ho
visto pubblicati su alcuni quotidiani, quindi immaginavo che gli Assessorati ne fossero in
possesso, motivo per cui prima ho indirizzato una richiesta all'Assessorato dell'Assessore
Chiorino, ma senza successo. La risposta è stata che i dati non sono in possesso di
quell'Assessorato e allora, attraverso la IV Commissione, ho tentato di riceverli dall'Assessorato
alla sanità, ma per il momento non ho ancora ricevuto nulla.

Nel frattempo, ho anche avviato un accesso agli atti al DIRMEI. Poiché proprio in questi
giorni il tema della scuola sta tornando prepotentemente all'attenzione, perché ci sono alcune
richieste pressanti di alcuni studenti per un rientro in aula (conosciamo la posizione del Ministro
Azzolina, che io, peraltro, non condivido, perché un ritorno alla didattica in presenza a tutti i
costi non credo sia la soluzione in questo momento), mi piacerebbe parlare di dati.

Vorrei sapere se l'Assessore Icardi è riuscito a ottenere - almeno lui - questi dati e se può
dirmi quali sono i numeri relativi ai contagi in ambito scolastico. È una definizione un po' vaga,
perché ambito scolastico può voler dire tutto e niente, nel senso che potremmo avere indicazioni
che derivano dalla manifestazione di sintomi durante l'anno scolastico, oppure potremmo avere
indicazioni di studenti o, comunque, di cittadini in età scolare, che hanno segnalato all'ASL la
loro positività o è stata riscontrata attraverso un tampone.
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In ogni caso, credo sia il caso di iniziare a puntare l'attenzione su questo tema, per capire
quale sia la reale incidenza dell'apertura o della chiusura delle scuole rispetto alla diffusione
del contagio.

La ringrazio.

PRESIDENTE

Ringraziamo la Consigliera Francesca Frediani per l'illustrazione.
Per conto della Giunta si è reso disponibile alla risposta l'Assessore Luigi Icardi.
Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti.

ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
In realtà, questi dati ci sono e vengono anche pubblicati. Non vorrei che la Consigliera

Frediani si disperasse. Io li ho tutti, ne leggerò alcuni e poi le invierò tutte le tabelle con il
dettaglio delle singole province, che non so se è il caso oggi di elencare perché sono parecchi,
articolati per categorie di studenti.

Abbiamo l'indicazione del numero di studenti e del personale scolastico sottoposto a
tampone e il relativo numero di positivi, sia come dato complessivo, dal 18 settembre al 16
novembre, sia come dato dell'ultima settimana, con la suddivisione richiesta per scuola
dell'infanzia, asilo nido, scuola primaria, scuola secondaria di primo grado e scuola secondaria
di secondo grado.

Tutte queste tabelle le trasmetterò al Consiglio, ma anche a favore degli altri Consiglieri.
Intanto, volevo già subito dare un primo quadro della situazione.

Complessivamente, come dicevo, tra le date che le ho citato, il numero di studenti
sottoposti a tampone è 27.440, di cui 5.625 positivi.

Nell'ultima settimana abbiamo rilevato un numero totale di studenti sottoposti a tampone
di 2.414, di cui 830 positivi (ometto la lettura dettagliata dei dati).

Per quanto riguarda il personale scolastico, il numero di personale sottoposto a tampone
è 10.370, con 3.364 positivi.

Non andrei oltre, nel senso che sono tutti dati che potete evincere dalle tabelle che metterò
a vostra disposizione.

Nell'ultima settimana il personale scolastico sottoposto a tampone è stato 1.428, con un
numero molto significativo di positivi (720).

Consigliera Frediani, le trasmetterei tutti questi dati per le dovute considerazioni. Ci
tenevo, però, a concludere questa interrogazione precisando che, come abbiamo sempre rilevato,
non è tanto all'interno dell'istituto scolastico (quindi durante le lezioni), soprattutto nelle classi
dove i ragazzi sono più giovani (mi riferisco alla scuola primaria, dove sono molto diligenti e
utilizzano la mascherina), il luogo primario del contagio, ma sappiamo bene, per usare un
termine matematico, che è l'intorno della scuola a essere più pericoloso, cioè il prima e il dopo,
il trasporto, tutte quelle attività connessa e conseguenti a essere fonte di maggior contagio.

Credo, comunque, di aver concluso la mia risposta. La ringrazio, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Luigi Icardi, sempre puntale nelle sue risposte.
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FREDIANI Francesca

Presidente, mi scusi, ho scritto in chat, ma forse non ha visto il messaggio.
Chiederei ancora all'Assessore di indicarmi dove sono pubblicati questi dati aggiornati.

PRESIDENTE

Prego, Assessore.

ICARDI Luigi Genesio , Assessore alla sanità

Nell'Unità di crisi c'è uno specifico settore che si occupa di questo; so che fanno delle
comunicazioni al riguardo. Adesso, il dettaglio di dove pubblicano questi dati, onestamente, mi
sfugge. M'informerò e glielo farò certamente sapere.

Come ho detto, c'è una sezione che si occupa specificamente di scuole. Mi farò parte
diligente nel chiedere a chi sono inviati i dati e con quali modalità.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore; grazie, Consigliera Frediani.

OMISSIS

*****

(Alle ore 15.04 il Presidente dichiara esaurita
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.08)


